

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler
der Grundschule an der Helmholtzstraße

München, 26. März 2020

Die MZM Schulmediation in Zeiten von Corona. Ihre Mediatoren sind da.

Liebe Eltern,

jeder von Ihnen leistet momentan ganz besonders viel.

In dieser herausfordernden, anstrengenden Zeit entstehen Konflikte, auch andere als bisher kennengelernt. Ob Streit zuhause oder Ärger zwischen Eltern und Schule, ungelöste oder starke Konflikte können sehr belasten und kosten Kraft.

Ihre MZM Schulmediatoren sind trotz geschlossener Schule für Sie da.

Wir unterstützen Sie bei Problemen im Miteinander und helfen Ihnen, Schritte zur Lösung zu finden.

Unsere Begleitung durch Mediation, Einzelgespräche und Beratung sind wie immer für jeden freiwillig und kostenlos. Wie gewohnt besteht unser Angebot für Sie und Ihre Kinder während der Unterrichtsphasen und – anders als sonst – auch in den Osterferien.

So können Sie Ihre MZM Schulmediatoren erreichen:

Eva Kirchesch	Johannes Prokopetz
E-Mail: kontakt@evakirchesch.de	E-Mail: mail@johannesprokopetz.de

Schreiben Sie Ihren Schulmediatoren einfach eine kurze E-Mail (bitte an beide adressiert). Machen Sie mit ihnen eine Zeit aus, in der Sie sich per Telefon oder Videogespräch online unterstützen lassen. Wir sind gerne für Sie da!

Herzlichste Grüße, Ihre MZM Schulmediatoren und



Juliane Wünschmann
Leitung MZM Team Schulmediation